

地域のかお シリーズ97

「コミュニティ・スクールが久峰中学校区の取り組みへ」



宮崎市立広瀬北小学校
校長 河野 勉

本年度の異動により日向市立財光寺南小より赴任してまいりました河野勉と申します。私は平成12年から15年間、教諭として宮崎市で勤務させていただき、そのうち平成24年から平成27年の4年間、教諭として広瀬西小学校でお世話になっていました。今回、7年ぶりに「佐土原町」に帰ってきました。佐土原は日向の国の中心的な城下町として栄えた歴史を残す顔と、海と山の自然豊かな土地、新しい工業・商業の顔がうまく溶け合った素敵な街です。その佐土原町で再び勤務させていただけることに感謝しております。

今回、広瀬北小学校に来させていただいて、教師ならではの再会を経験いたしました。今年の教育実習で広瀬北小学校に訪れた宮崎大学教育学部の学生が、私が広瀬西小学校で理科を教えていた時の小学生でした。久しぶりの再会を喜びとともに、成長して立派になった姿を嬉しく感じました。また、教師を目指して一生懸命頑張るひたむきな姿に私自身も心を新たにさせられました。採用試験の突破を心から願っています。

さて、表題にありますように本年度よりコミュニティ・スクールが久峰中学校区での取組となります。昨年度まで広瀬北小学校コミュニティ・スクールとして進めておりました事業を発展させ、久峰中学校、広瀬西小学校、広瀬北小学校が連携して取り組むこととなりました。コミュニティ・スクールとは、地域とともに未来の創り手となる子どもたちを育む「地域とともにある学校」づくりを進めるものです。

現在、子どもたちを取り巻く環境や学校が抱える課題は複雑になり、多様化しています。いじめ、不登校など学校だけでは解決できない課題も増えています。地域と学校が繋がりで子どもたちを教育していく必要性が高まり、地域と学校が連携・協働することで輝く未来の創り手となる子どもたちを育てていくことを目指すものです。

このコミュニティ・スクールの取り組みを通して、広瀬北小学校が保護者、地域の皆様、そして本校に様々な形でかかわってくださっているたくさんの方々に信頼される学校になるよう、本校職員と力を合わせて児童の教育の充実を図ってまいります。これからいろいろな行事、会合等でお世話になることと思います。どうぞよろしくお願い致します。



こいのぼりミニ運動会(5月20日(土))実施

○ 雨で1週間延期しましたが、元気一杯に競技しました。



玉入れ・全員リレー・障害走の3種目でした。

